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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 017/2022 
Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antonio Berckenbrock, 
Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene 
Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a décima sétima 
Sessão Ordinária do primeiro período da 2º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 017/2022, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente da Mesa Vereador Marcelo Adriano Antunes, declarou 
aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a 
Sessão convidou a Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 016/2022, do dia 06 de junho de 2022. Correspondências Recebida: Convite para a 
Aula Inaugural da primeira turma da Universidade Aberta à Terceira idade de 2022, no dia 
14/06/2022, as 14H00min. Correspondências Expendidas: Oficio 033/2022, ao Executivo 
Municipal, encaminhando o autógrafo dos projetos de Lei 044 e 045/2022. Oficio 034/2022, 
ao Executivo Municipal, encaminhando a Indicação 013/2022. Protocolos na Secretaria: 
Protocolo nº 064/2022, referente ao Projeto de Lei 047/2022, o qual autoriza o Poder 
Executivo Municipal a proceder a concessão de direito real de uso, de equipamento 
agrícola a Associação de Moradores de Alto Pinhal. Protocolo nº 065/2022, referente ao 
Projeto de Lei 048/2022, o qual revoga “in totum” a Lei Ordinária nº. 1176 de 30 de junho 
de 2020. Protocolo nº 066/2022, referente ao Projeto de Lei 049/2022, autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar e especial no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2022 e efetuar alterações nos anexos da 
LDO e PPA exercício de 2022. Protocolo nº 067/2022, referente ao projeto de Lei 
050/2022, o qual dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias do Município de Enéas 
Marques para o exercício financeiro de 2023. Protocolo nº 068/2022, referente ao projeto 
de Lei 051/2022, o qual dispõe sobre denominação de logradouros públicos do município 
de Enéas Marques. Despacho da Presidência: Os Projetos de Lei 047, 048, 049 e 
051/2022 foram encaminhados a ordem do dia da presente sessão para votação do pedido 
de deliberação em regime de urgência. O Projeto de Lei 050/2022 foi encaminhado as 
comissões permanentes da Casa para emissão de parecer. Não havendo nenhum 
Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a. Ordem do dia: Iniciou a ordem do 
dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado por 
unanimidade de votos o pedido do Executivo Municipal para votação do pedido de 
deliberação em regime de urgência dos Projetos de Lei 047, 048, 049 e 051/2022. Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos Projeto 
de Lei 047/2022, o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder a concessão de 
direito real de uso, de equipamento agrícola a Associação de Moradores de Alto Pinhal. 
Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Adão Biancatti, Jair Formaio 
e Sidmar Onofre. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos Projeto de Lei 048/2022, o qual revoga “in totum” a Lei Ordinária nº. 
1176 de 30 de junho de 2020. Usou da palavra na discussão deste Projeto o Vereador 
Adão Biancatti. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos Projeto de Lei 049/2022, o qual autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar e especial no Orçamento do Município 
de Enéas Marques para o exercício de 2022 e efetuar alterações nos anexos da LDO e 
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PPA exercício de 2022. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores 
Adão Biancatti e Sidmar Onofre. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos Projeto de Lei 051/2022, o qual dispõe sobre 
denominação de logradouros públicos do município de Enéas Marques. Usaram da palavra 
na discussão deste Projeto os Vereadores Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Sidmar 
Onofre, Jair Formaio e Dalva Bonette Vanderlinde. Foi aprovado em segundo turno de 
discussão e deliberação por unanimidade de votos Projeto de Lei 046/2022, o qual autoriza 
o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2022 e efetuar alterações 
nos anexos da LDO e PPA exercício de 2022. Usaram da palavra na discussão deste 
projeto os Vereadores Adão Biancatti e Jair Formaio. Os projetos de Lei contaram com os 
pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora da 
Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de todos os Vereadores 
com assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se 
as Explicações pessoais dos Vereadores: inscrito os Vereadores Jussandra Cardoso 
Moreira Cattaneo, Adão Biancatti, Sidmar Onofre, Antonio Berckenbrock, Nélio José 
Paludo, Jair Formaio e Marcelo Adriano Antunes. A Vereadora Jussandra deixou votos de 
pesar as famílias Pereira e Bernardi. Lembrou da Aula Inaugural da primeira turma da 
Universidade Aberta à Terceira idade de 2022 no 14 de junho, com o tema: Perspectivas 
para qualidade de vida na Terceira Idade. Comentou sobre aquisição do terreno para 
ampliação do cemitério municipal. Destacou o recurso disponibilizado para APAE de Enéas 
Marques através de emenda do Deputado Federal Ricardo Barros. O Vereador Adão 
parabenizou os organizadores da festa da comunidade de Bela União. Pediu Moção de 
pesar a família Bernardi. Agradeceu o apoio recebido pelo falecimento de seu sogro 
Orestes Pereira. Deixou sua gratulação ao Deputado Ricardo Barros pela liberação de R$ 
100.000,00, para aquisição de equipamentos à APAE de Enéas Marques. O vereador 
Sidmar prestou suas condolências às famílias Pereira e Bernardi. Parabenizou todos os 
envolvidos na festa junina da Escola Municipal Prefeito Hélio Parzianello, ressaltando o 
grande sucesso deste evento. Destacou a conclusão da obra de recapeamento asfáltico no 
calçamento da comunidade de Aparecida D´Oeste. Falou também das obras que iniciarão 
nos próximos dias do recapeamento asfáltico no calçamento do Rio Gamela e na rua que 
vai da cidade até a empresa FOLEM. O Vereador Antonio expressou votos de pesar as 
famílias Pereira e Bernardi. Ressaltou o grande sucesso da festa junina da escola 
municipal Prefeito Hélio Parzianello no ultimo sábado. Parabenizou os coordenadores da 
festa do padroeiro da comunidade de Bela União. Também cumprimentou todos os 
envolvidos da Rifa da APAE pelo evento. Destacou a importância do projeto de lei 
051/2022, o qual denomina ruas com nome de pessoas que muito contribuíram com o 
município. Comentou sobre as obras de asfalto que terá início nos próximos dias na 
estrada de Rio Gamela e Pinhalzinho. O Vereador Nélio destacou o projeto de Lei 
047/2022 que autoriza a concessão de direito real de uso, de equipamento agrícola a 
Associação de Moradores de Alto Pinhal. Também falou da conclusão da obra de asfalto 
da comunidade de Aparecida D´Oeste. Agradeceu todas as pessoas que participaram da 
festa da comunidade de Bela União. Deixou seus votos de pesar as famílias enlutadas. 
Lembrou do evento do dia seguintes, “Aula Inaugural da primeira turma da Universidade 
Aberta à Terceira idade de 2022”, destacando a presença da Deputada Leandre neste 
evento. Ressaltou os recursos que será liberado através de emenda da Deputada Leandre 
para calçamento da Linha Rosa - Bela União, no valor de R$ 400.000,00. O Vereador Jair 
deixou seus pêsames às famílias Pereira e Bernardi. Parabenizou a Vereadora Jussandra 
pelo resultado alcançado da rifa da APAE. Comentou da conclusão da obra do asfalto da 
Aparecida D´Oeste. Agradeceu a Deputada Leandre pela liberação de recursos para o 
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município, também o Deputado Traiano que já liberou mais de doze milhões. O Presidente 
Vereador Marcelo expressou seus sentimentos a famílias enlutadas. Parabenizou todos os 
envolvidos na festa junina da Escola Municipal Prefeito Hélio Parzianello no último sábado. 
Reforçou convite para a Aula Inaugural da primeira turma da Universidade Aberta à 
Terceira idade, na terça-feira dia 14/06 no plenário da Câmara Municipal. Repassou o 
convite da Diretora do Departamento Assistência Social, para a confraternização de todos 
os grupos de idosos do município, no próximo sábado (dia 18/06) no Centro de Conivência 
dos Idosos de Enéas Marques. Também destacou os investimentos em obras no 
município, por meio de recursos oriundo de emendas parlamentar. Nada a mais a ser 
tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Mesa, os Vereadores, e convocou os 
Vereadores para a 11ª Sessão Extraordinária do primeiro período da 2ª Sessão Legislativa 
da 14ª Legislatura às 14h00min do dia 15 de junho de 2022. Solicitou a lavratura da ata e 
sob a proteção de Deus declarou encerrada a décima sétima Sessão Ordinária do primeiro 
período da 2ª Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, em 13 de junho de 2022, às 20h20min. Finalizou-se a presente Sessão com a 
presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                              PRIMEIRA SECRETÁRIA  


